

Su hija tuvo cáncer, ahora **Jesús F.Marco** da vida a un libro infantil hablando de la enfermedad

EL JUEVES SE PRESENTA EN VALENCIA EL LIBRO DE CUENTOS INFANTIL: "LAS AVENTURAS DE LA PRINCESA CALVA"

Se trata de un libro imprescindible para los niños y no tan niños que han vivido o viven la realidad del CÁNCER INFANTIL. Una pequeña obra que aborda una realidad dura y difícil, siempre desde un punto de vista amable, y que puede resultar clave para que los pequeños afectados por el cáncer entiendan mejor su situación. Aún existen pocas obras en el mercado de literatura infantil centradas en esta dura realidad. El libro de Jesús F. Marco, llega para llenar un vacío.

El próximo jueves 10 de octubre se presenta en Valencia "Las aventuras de la princesa calva", una fantástica novela infantil escrita por Jesús F. Marco, socio de ASPANION, La Asociación de Padres de Niños con Cáncer de la Comunidad Valenciana. El autor sufrió en primera persona hace pocos años el proceso de enfermedad de su hija y a partir de esa experiencia ha creado este estupendo libro concebido para ayudar y entretener a los más pequeños y a sus familias.

Jesús F. Marco hablará extensamente de esta obra en la **presentación oficial** que tendrá lugar el día 10 de octubre, a las **19.00 horas** en la **librería BARTLEBY** de Valencia (Calle Cádiz, 50).

¿Qué hace que este libro sea especial?

En "Las aventuras de la princesa calva" realidad y fantasía se entrelazan para hablar del cáncer infantil desde una perspectiva natural y cercana. Amelia es una chica de doce años que, durante las vacaciones conoce a Lena, una niña de su misma edad que le marca por su apariencia: tiene un aspecto extraño debido a la total ausencia de pelo en la cabeza. Lena tiene cáncer. La abuela de Amelia decide contarle el cuento de una niña muy especial para ayudarla a entender qué es esa enfermedad y lo que supone. Esa historia es la de Eloísa, una niña de casi seis años con una salud de hierro y que nunca ha estado enferma hasta que es diagnosticada de cáncer de hígado con metástasis a los pulmones. Eloísa tiene que pasar largas estancias en el hospital, pero un día es capaz de acceder a un nuevo mundo: el reino mágico de Quimeria, donde conocerá a Giovanni y vivirá mil aventuras que le harán plantearse a cuál de los dos mundos pertenece.

Eloísa es, en realidad, la hija de Jesús Marcos, el autor de este libro de cuentos. La parte de la historia de Eloísa fuera del mundo mágico de Quimeria es el relato de su vivencia como padre de una niña con cáncer infantil. A través de esa historia real -y con los otros relatos fantásticos- el autor quiere hablar del cáncer infantil y contar su historia personal, la de su hija y los otros pequeños campeones que conoció durante el tratamiento.

Sobre el autor

Jesús Francisco Marcos es un ingeniero industrial valenciano que trabaja como director de ingeniería eléctrica en una empresa de fabricación de maquinaria. A pesar de ser un amante de la literatura, nunca se planteó llegar a escribir un libro ni relato corto. En 2014 ese planteamiento cambió debido a un hecho que marcó su vida: su hija de casi dos años enfermó de cáncer. Las largas estancias en el hospital y el espíritu luchador de su pequeña (y de todos los niños a los que conoció en aquella época) le inspiraron para componer su novela, mezclando sus propias vivencias con la fantasía.

El autor además destinará parte de los beneficios que genere la obra a ASPANION para ayudar a todas las familias afectadas por el cáncer y a los pequeños enfermos.



Más sobre ASPANION

ASPANION es la Asociación de Padres de Niños con Cáncer de la Comunidad Valenciana, entidad fundadora de la Federación Española de Padres de Niños con cáncer. Aspanion, declarada de utilidad pública, fue fundada en 1985 y lleva trabajando para mejorar la calidad de vida de los niños y adolescentes con cáncer y sus familias cerca de 35 años.

Para más información o entrevistas con el autor:

Silvia López 699 521 307 <u>comunicacionyocio@aspanion.es</u>

ASOCIACIÓN DE PADRES DE NIÑOS CON CÁNCER DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

Calle Martin Luther King s/n Bloque 3. Local 1. 03010 ALICANTE Tlf. 965 910 378

e-mail: alicante@aspanion.es

Calle Isla Cabrera 65. Bajo

46026 VALENCIA TIf. 963 471 300 e-mail: valencia@aspanion.es



